

Medienmitteilung

Beatrice Simon-Jungi als neues Mitglied des Verwaltungsrats der Siloah AG vorgeschlagen

An der Generalversammlung vom 15. Juni 2022 wird Alt-Regierungsrätin Beatrice Simon-Jungi zur Wahl in den Verwaltungsrat der Siloah AG vorgeschlagen. Mit ihrer langjährigen Erfahrung in sozial- und finanzpolitischen Fragen, als neue Präsidentin der Stiftung Lindenhof Bern sowie als ehemalige Verwaltungsrätin eines Pflegeheims im Kanton Bern ist die breit vernetzte Legislativ- und Exekutivpolitikerin eine optimale Ergänzung des Verwaltungsrats der Siloah AG.

Beatrice Simon-Jungi mit strategischer Erfahrung im Spitalbereich und im Heimbereich

Die Seeländerin Beatrice Simon-Jungi (*1960) war zunächst als Gemeinderätin und anschliessend als Gemeindepräsidentin in ihrer Wohngemeinde Seedorf BE engagiert. Von 2006 bis 2010 war sie zudem Mitglied des Grossen Rates, bevor sie von der Stimmbevölkerung in den Regierungsrat des Kantons Bern gewählt wurde, welchem sie seit 2010 als Vorsteherin der Finanzdirektion ununterbrochen angehörte.

Die Siloah AG umfasst heute mit dem BESAS Berner Spitalzentrum für Altersmedizin und mit dem Neurozentrum Siloah einen auf die Altersmedizin spezialisierten Spitalbereich mit kantonaler Ausstrahlung sowie einen Heimbereich mit geeigneten Nachfolgeangeboten für geriatrische und neurologische Patientinnen und Patienten. Beatrice Simon-Jungi bringt als neue Präsidentin der Stiftung Lindenhof Bern, einer strategischen chirurgischen Partnerin der Siloah AG, und als ehemalige Verwaltungsrätin im Heimmarkt des Kantons Bern wertvolle strategische Erfahrung in beiden Kernbereichen der Siloah-Gruppe, dem Spitalbereich und dem Heimbereich, mit.

Stiftungsrat, Verwaltungsrat und Gruppenleitung freuen sich über die zukünftige Zusammenarbeit mit der erfahrenen Politikerin.

Die Siloah-Gruppe als Lösungsanbieterin für Heime in der Region

In ihrem Konzept der integrierten Versorgung im Alter arbeitet die Siloah-Gruppe eng mit verschiedenen Partnern im Heim- und Spitalmarkt des Kantons Bern zusammen. Ziele dabei sind die integrierte Versorgung im Alter über die verschiedenen spezialisierten Anbieter im regionalen und kantonalen Gesundheitsmarkt hinweg sowie die Stärkung der Kosteneffizienz in den Overhead-Bereichen zu Gunsten von langfristigen und nachhaltigen Lohn-, Weiterbildungs- und Investitionsmassnahmen.

In diesem Sinne versteht sich die Siloah-Gruppe als Partnerin und Lösungsanbieterin für Heime in der Region.

Auskünfte:

Martin Gafner, Präsident und Delegierter des Stiftungsrats, 031 958 18 44, martin.gafner@siload.ch

Gümligen, 19. Mai 2022

Die Siloah-Gruppe: Kompetenzzentrum für integrierte Versorgung im Alter und Lösungsanbieterin für Heime

Die gemeinnützige, nicht-gewinnorientierte **Stiftung Siloah** bildet das Dach der Siloah-Gruppe. Sie ist Mehrheitsaktionärin der Siloah AG, der Siloah Kühlewil AG und der Siloah Immobilien AG sowie Gründerin der IG Einkauf GmbH, einer nicht-gewinnorientierten Einkaufsgemeinschaft für Heime, Spitäler, Rehabilitationseinrichtungen und Institutionen für die berufliche Integration.

Die **Siloah-Gruppe** versteht sich als Lösungsanbieterin für Heime, welche Teil eines grösseren Netzwerkes sein möchten und gemeinsame Synergien in den Betriebsfunktionen suchen. Zudem bietet sie Lösungen in infrastrukturellen Themen. Die Siloah-Gruppe beschäftigt rund 870 Mitarbeitende und betreibt aktuell 95 Betten im Spitalbereich sowie rund 270 Betten im Heimbereich (Alterswohngruppen und neurologische Langzeitpflege). Gruppenweit bietet sie rund 130 Ausbildungsplätze in Gesundheitsberufen und weiteren Berufsgruppen an. Zur Stärkung der pflegerischen und medizinischen Angebote in der Region sowie zur Erzielung von Synergieeffekten im Einkauf, in der IT und in Supportprozessen setzt die Siloah-Gruppe auf langfristige Kooperationen auf Augenhöhe mit Partnern im Gesundheitsmarkt, speziell mit Alters- und Pflegeheimen.

Die **Siloah AG** ist das regionale Kompetenzzentrum für Altersmedizin in Gümligen. Sie umfasst das BESAS Berner Spitalzentrum für Altersmedizin Siloah, das Neurozentrum Siloah und das Langzeitzentrum Siloah. Umfangreiche stationäre und ambulante Therapieangebote sowie eine eigene Heimarzt- und Notfallpraxis runden das vielseitige Angebot ab. Die **Siloah Kühlewil AG** ist ein traditionsreiches Pflegeheim in Englisberg auf dem Längenberg. Das Pflegeheim ist spezialisiert auf gerontopsychiatrische Pflege, Palliativpflege und die Pflege von Menschen, welche von Suchtkrankheiten oder Demenz betroffen sind.

Die **Siloah Immobilien AG** ist Finanzierungspartnerin und Betreiberin von Infrastrukturen im Gesundheitsbereich. Sie handelt nach dem Grundsatz: «Lokal finanzieren für ein lokales pflegerisches und medizinisches Angebot.»

Stiftung Siloah: www.stiftung-siloah.ch | Siloah AG: www.siloah.ch | Siloah Kühlewil AG: www.kuehlewil.ch
 Siloah Immobilien AG: www.stiftung-siloah.ch | IG Einkauf GmbH: www.ig-einkauf.ch